
 

Message N. 21/2012 
From: Bruno 
Date: 09/09/2012 
Subject:  invio Form 

 
Caro Fernando come ti ho già anticipato su  fb, ora è ufficiale,  l'esame  istologica ha sentenziato, cominciamo questa 
nuova  impresa,  io  devo  ritenermi  fortunato  ad  aver  avuto  per  tempo  la  diagnosi  prima  che  potesse  fare  danni 
irreversibili. Per questo devo ringraziare il Dr. Xxxxx Xxxxx, l'ematologo che mi ha seguito a causa del primo sintomo, 
cioè l'anemia macrocitica e che ha avuto l'intuizione e mi ha fatto fare subito il Dobetin con il quale abbiamo avuto da 
subito  le prime  conferme oltre  agli APCA presenti. Oltre  all'anemia  avevo un  LDH di 1800  che ora è  rientrato  alla 
grande  solo  363  quindi  OK,  per  il  resto  piano  piano  stanno  rientrando  tutti  i  valori.  Spero  vivamente  che  non 
subentrino altre patologie così da poter gestire  la "GCAA"  solo con  la b12. Nell'eventualità dovesse esserci qualche 
novità comunque, ti aggiornerò tempestivamente. 
Grazie per l'impegno che stai mettendo in questa battaglia, a presto. 
Bruno 
 
 
Messaggio di Fernando 09/09/2012 
 
Cia Bruno, ci siamo sentiti qualche giorno fa attraverso Facebook quando la GCAA era solo una ipotesi. Ho aggiornato il 
sito e pubblico messaggio e il tuo questionario. 
Grazie a voi per l’aggregazione ed il supporto. 
Fernando 
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BRUNO	è	il	77esimo	paziente	con	
diagnosi	di	GCAA	


